

17 AOUT 1974.-

MONTLUCON.-(03)

ooooooooo

Heure : 2 h 05

TÉMOIN : M. HALAJDA Stéphane résidant 36, rue Lucan de Néhou. Le temps était particulièrement lourd et le témoin ne trouvant pas le sommeil se rendit sur son balcon au dixième et dernier étage d'une tour d'où la vue porte très loin et orienté à l'OUEST. A sa droite très loin (donc au nord) luisaient les éclairs silencieux d'un orage. Devant, des nuages bas couvraient le ciel. Le témoin repéra une étoile particulièrement brillante (certainement Vénus) dont la luminosité perçait même les nuages qui passaient par instant devant elle. Le témoin s'attusa à l'observer. Soudain, jaillissant de derrière les collines de l'horizon SUD.OUEST, une boule lumineuse d'un blanc intense traversa le ciel devant lui à la hauteur des yeux et disparut derrière les collines au NORD.OUEST. La vision dura moins de 30 secondes et laissa le témoin stupéfait. L'objet était bien plus gros qu'une étoile, mais moins gros que la lune. Il se déplaçait selon une trajectoire horizontale, rectiligne et régulière vraisemblablement orientée SUD.NORD à une altitude moyenne de moins de 50 m. Bien qu'il ait été très difficile de prendre des repères dans la nuit, le témoin estime que l'objet dut passer au-dessus du terrain d'aviation de VILLARD, c.a.d. à environ 1,5 km de chez lui. Ce qui correspondrait à un objet réel de 5 à 6 m de diamètre. Durant la courte observation, aucun bruit ne fut perçu dans le silence de la nuit. Le témoin est sûr qu'il n'a pas rêvé et demeure persuadé qu'il ne pouvait s'agir ni d'un phénomène naturel ni d'un avion.

ENQUETE DE M. GIRAUD.